

Ressort: Entertainment

Matthias Schweighöfer ist gern junger Vater

Berlin, 07.02.2014, 11:57 Uhr

GDN - Schauspieler Matthias Schweighöfer ist froh, ein jüngerer Vater zu sein. "Ich glaube, es ist ein Unterschied, ob dein Kind 16 ist und du bist 60, oder du hast ein 16-jähriges Kind und bist 45", sagte er in einem Interview mit "Focus Online".

Er sei froh, dass seine Eltern noch verhältnismäßig jung seien. "Ich kenne jemanden, der ist so alt wie ich, sein Vater ist 70 und der sagt, er geht nicht mal mehr mit mir ein Bier trinken", so der Schauspieler, der in Kürze sein zweites Kind erwartet. Am Ende sei es aber jedem selbst überlassen. "Man kann ja heute auch Eizellen einfrieren lassen und bekommt ein Kind mit 44" scherzte der 32-Jährige. In seiner neuen Komödie "Vaterfreuden", der am Donnerstag in den deutschen Kinos anlief, übernimmt Schweighöfer nicht nur die Hauptrolle, er führte auch Regie.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-29687/matthias-schweighoefers-ist-gern-junger-vater.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com